

行事のための毎日?
毎日のための行事!

校長 木場 宣行

親も子も、地域の方々も教職員も、昼も夜も、平日も土日も、とても忙しい二学期が始まりました。様々な行事を「やらなければいけないこと」としてとらえると、ついつい忙しさに愚痴の一つも出てきてしまいます。行事とは、毎日の生活に変化をもたらし、楽しく生き生きと生活しながら、自分自身が成長するために行われるものだととらえたいものです。

特に生徒たちは、行事のたびにいろんなことを身につけなければならず、苦労し、どきどきし、悩み苦しむこともあるでしょう。しかしその苦しみが子どもたちを大きく成長させてくれる経験だと確信しています。

「今できることを発表するのではなく、発表するために練習を積んでできるようになる!」このことがとても大切だと思います。結果として失敗しても、それはそれでいい経験として、チャレンジした心を誉めてあげたいものです。

地域の方々も、行事のたびに生徒たちに声をかけ、励まし、誉めてくださいます。そのおかげでますます生徒たちは、力、勇気、やる気がわいてきて、とてもありがたく、心から感謝申し上げます。行事をするために毎日の日々を送るのではなく、毎日を有意義に過ごすために行事を行うということを再確認しながら、これからたくさん行事に取り組んでいく所存です。



ネットマナー学習を実施

九月十九日（火）に、「メールと依存症」、「ケータイサイトと不正請求」について資料やDVDをもとに学習しました。全員真剣に学習しました。

（生徒の感想）

・ネットで変なサイトは開かないようにして、気になるときは親に相談したいです。

・ケータイばかりでなく、友達と家族とすごく、大切な時間を作つていきたい。



太鼓踊りに向けて練習をがんばってます

猫岳麓の南方神社での秋の例大祭ですが、秋は太鼓踊りで三年に一回、中学生も参加させていただき太鼓踊りを披露します。

先日、太鼓踊り保存会の会長さんが来校され、お話を聞く機会がありました。八月下旬から約一ヶ月間平日夜に1時間半ほど練習に取り組みます。九月二十五日（日）に例大祭です。地域の皆様もぜひ、南方神社へお越しください。



生徒会立合演説会
九月七日（水）に実施されました。高江中学校をこれからどんな学校にしていきたいかという自分の考えをそれぞれ立候補者が伝えました。演説を聞いた後、実際の選挙で使われている投票箱に投票しました。生徒会役員に決定した生徒は、これまでの生徒会の先輩達の伝統を引き継いで頑張ることを期待します。

はじめまして
よろしくおねがいします
九月九日（水）に本校のALTとして勤務するジョーダンキヤサリン先生が来ました。先生は、イギリス御出身です。大学で歴史を研究されていました。初めての授業ではパソコンを使って自己紹介をしてくださいました。これから一緒に勉強や行事を楽しみたいと思います。

PTA校内美化活動

8月28日（日）に実施したPTA校内美化活動では生徒、保護者、職員が力を合わせて校内の校内美化を行いました。

朝から約2時間、参加者全員でいい汗をかくことができました。その結果、学校がとてもきれいになりました。

保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



受賞おめでとう！！



第5回ジュニア夢プラン県小中学生卓球大会
E級男子シングルス

第一位 松田 大輝

第一位 家村 天継 第二位 渡邊 祐希

E級女子シングルス

第一位 池松 千織 第三位 東 里帆子



10月 主な行事予定

日	曜	学 校 行 事 等
1	土	江之口橋 星空コンサート17:30～
2	日	週休日 ジュニア夢プラン卓球大会
8	土	土曜授業日, ふるさと学習, 英語検定
9	日	市民運動会
12	水	地区新人総体（～13）
17	月	いのちといじめ問題を考える研究会（峰山小）
18	火	中間テスト（～19）
29	土	柳山サツマイモ収穫
30	日	文化祭 薩摩川内元気塾

小中合同運動会に向けて

18日（日）に実施される小中合同運動会へ向け、現在練習に取り組んでいます。今年度のスローガンは「燃えろ峰山 輝け ファイト 高江っ子」です。

生徒達は、競技、応援団の練習や係の仕事をとおして、できることを増やし、成長できるよう日々頑張っています。



敬老会に出演しました



11日（日）に実施された峰山地区敬老祝賀会に中学1、2年生が参加しました。高江中学校の校歌と「ふるさと」を合唱しました。会場の皆様も一緒に笑顔で口ずさみました。また、本校の丸目教諭もサクソフォン演奏を披露しました。アンコールの声もかかり、大きな拍手をいただきました。



秋の全国交通安全運動が

スタートします。



・運動の期間

平成28年9月21日（水）から9月30日（金）までの10日間。9月30日（金）は「交通事故死ゼロを目指す日」となっています。

・スローガン

「ルールとマナー乗せて走ろう秋の道」



9月1日から5日間、PTA挨拶運動を実施しました。気持ちの良いあいさつがたくさん飛び交いました。